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Io sono Ashtar, e sono più spesso con voi in questi tempi, proprio per questi tempi,
per quello che sta succedendo.

Molti di voi hanno sentito le onde di energia nel pianeta e persino nei vostri corpi, a
volte può anche sembrare una scossa elettrica nel corpo, un impulso elettrico.

Quando ciò accade, senti un elevato senso di unità, forse anche una sensazione di
beatitudine ti pervade, che potrebbe farti sentire meglio della più grande felicità che
tu abbia mai provato. Può anche darti una sensazione di felicità vertiginosa.

Altre  volte,  a seconda di dove ti  consideri  in quel  momento,  potresti  sentire  le
energie pesanti.  Perché poi,  se hai vibrazioni basse in questi  momenti  in cui le
energie  entrano,  si  sentiranno  più  pesanti,  più  negative  per  te  e  rafforzeranno i
sentimenti che hai in quel momento. Se ti senti un po' giù, puoi sentirti ancora più
giù.

Ma sii sempre consapevole che in quel momento puoi elevarti con l’aiuto del potere
del pensiero. Questo è tutto ciò che serve ora, un pensiero che ti porti fuori dalla
depressione. Non devi più esserci dentro. Non devi essere lasciato in queste basse
vibrazioni.

Con un solo pensiero, o anche una visualizzazione, puoi uscire da questo e entrare in
una vibrazione più elevata. Pensa solo a qualcosa di positivo. Pensa a quanto sei
grato per qualcosa che è successo nella tua vita. Pensa a un momento felice della tua
vita, i tempi che ti hanno portato gioia. In quel momento, uscirai da queste basse
vibrazioni e entrerai in uno stato di coscienza superiore. Ecco di cosa si tratta, amici
miei, questa transizione per voi e per TUTTA l’umanità.



Per  quelli  di  voi  che  hanno  lavorato  con  queste  vibrazioni,  hanno  lavorato  per
elevarle consapevolmente, capite che ci sono quelli, in tutto il pianeta, che alzano le
loro vibrazioni ogni giorno, ma potrebbero anche non esserne consapevoli. È fatto a
livello inconscio.

Ma voi, Guerrieri della Luce, alzate continuamente le vostre vibrazioni perché avete
imparato a farlo, avete imparato a farlo.

Questo è ciò che è importante per te ora, perché quando imparerai a farlo, sarai
anche in grado di insegnare agli altri a farlo. E poi a loro volta insegneranno ad altri
e così via. Come è stato detto molte volte, siete dei mentori per coloro che verranno
dopo di voi, proprio come noi siamo i vostri mentori adesso. Quindi fidati sempre di
te stesso.

Fidati della tua conoscenza o della tua conoscenza superiore, e tutto ciò che desideri
nella tua vita lo otterrai, perché lo creerai con ogni pensiero che hai, Impara a
lavorare con i tuoi pensieri.  Impara a controllare i tuoi pensieri.  Come ho detto
prima,  ci  vuole  solo  un  momento  perché  un  pensiero  positivo  aumenti  la  tua
consapevolezza in questo momento.

Io sono Ashtar, e sii sempre consapevole che siamo qui nelle nostre navi, vegliando
su di te e preparandoci ogni giorno per questi momenti, questi tempi in cui potremo
mostrarci sempre di più, come già facciamo. Quelli di voi che ora hanno occhi per
vedere possono assistere a queste cose tra le nuvole, che molti altri non hanno ancora
la capacità di vedere.

Possa tutta la mia pace e il mio amore essere con tutti voi.
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